



DOSSIER DE PRESSE



A propos...

Vous recherchez le frisson et le spectacle qui va de pair avec tout show du maître incontesté du shock rock ?

A Taste of AC interprète tous les standards, et plus, du Alice Cooper Band et de Alice Cooper en Solo. Vous pourrez retrouver la quasi-totalité des accessoires de scène et des costumes. Découvrez notre hommage au Parrain du Shock Rock & AC Band!

You are looking for the thrill and the show which goes with each and every undisputed shock rock master?

A Taste of AC is performing all your favorite Alice Cooper Band & Alice Cooper Solo hits. Including almost all Stage Props & Costumes. Experience our tribute to The Godfather of Shock Rock & Alice Cooper BAND!

BIOGRAPHIE

L'idée de créer un tribute band à Alice Cooper était dans l'air depuis de nombreuses années, mais n'avais jamais vu le jour car il fallait une convergence d'évènements et de personnes.

Aujourd'hui le rêve est devenu réalité !

C'est pendant le confinement COVID de 2020 que cette idée a refait surface et que les planètes se sont alignées.

Il n'a pas fallu beaucoup de temps pour convaincre des musiciens aux talents reconnus et rompus à la scène, pour se joindre à cette aventure quelque peu particulière.

C'est ainsi que Thierry DUTRU (ex TRUST), Julien LAMBERT (CAPTAIN COVER, MALEMORT, SLAVES TO METAL tribute ACCEPT, STRANGERS FROM UFO tribute UFO), Christophe COUSINIER (REPUBLIC OF ROCK n'ROLL, Photography for the radio) et Stick SHOUTER (Révérend REDLOCKE, ex WIZZO) ont rejoint TITI WILD (HEAVINTAGE, FACTOR HATE...) pour donner vie à ce projet d'envergure.

Les répétitions ont commencé dès la fin de 2021 pour une set liste de base de 17 morceaux à laquelle sont ajoutée d'autres morceaux sur une liste de 28 au total, pour l'instant, dont certains jamais encore joués sur scène par le Coop lui-même. Cela permet de proposer un show différent à chaque fois.

Il est question ici de donner au public un spectacle fidèle à l'imagerie véhiculée par le maître lui-même depuis plus de 50 ans, dans un spectacle haut en couleurs et pendant lequel tout peut arriver (chaise électrique, changement de costumes, camisole, personnages divers et variés etc...) !

Vous pourrez revivre l'essentiel des différents spectacles, toutes époques confondues, mais avec la « patte » et le feeling des musiciens composant le groupe et des « acteurs » qui nous rejoignent sur scène

Il n'est pas question, par exemple, de reproduire note pour note les solos de Ryan Roxie, Tommy Henriksen ou Nita Strauss, mais de laisser libre court à la créativité des guitaristes du groupe dans l'esprit des morceaux.

La folie des concerts de Alice Cooper sera bien présente, rassurez-vous !!!

The idea of creating an Alice Cooper tribute band had been in the air for many years but had never come alive because it required a convergence of events and people.

Today the dream has become a reality!

It is during the COVID confinement of 2020 that this idea resurfaced and that the planets aligned.

It didn't took a long to convince recognized talented musicians who were experienced on stage to join this somewhat particular adventure.

Thus, Thierry DUTRU (ex TRUST amongst other bands.), Julien LAMBERT (CAPTAIN COVER, MALEMORT, SLAVES TO METAL tribute ACCEPT, STRANGERS FROM UFO tribute UFO), Stick SHOUTER (Reverend REDLOCKE, ex WIZZO), Christophe COUSINIER (REPUBLIC OF ROCK n'ROLL, Photography for the radio) have joined TITI WILD (HEAVINTAGE, FACTOR HATE...) to give life to this enormous and outstanding project.

Rehearsals started end of 2021 to produce a basic set list of 17 songs to which additional ones on a list of a total of 28, for the moment, could be added, amongst those, some never played on stage. This allows to offer a different show every time we perform on stage.

It is a question here of giving to the public a similar entertainment to that is provided by the master himself for more than 50 years, in a high-quality show, during which everything can happen (electric chair, costume changes, straight vest, various characters interfering with the show etc...)!

You will find the essence of the different shows throughout the various eras with the "touch" and the personal feeling of the musicians members of the group and the "actors" joining us on stage.

It is not a question, for example, of reproducing note for note the solos of Ryan Roxie, Tommy Henriksen or Nita Strauss, but to let the creativity of the guitarists of the group free in the spirit of the songs.

The madness of the Alice Cooper concerts will be present, rest assured!

L'équipe se compose à minima de 8 personnes

GROUPE

Thierry « TITI WILD »: GRUMIAUX chant
Julien LAMBERT: guitare
Stick SHOUTER : guitare
Jérôme JUHLO : basse
Thierry DUTRU : batterie
Eric BOUDARD the executioner
Anais ARTICLE : infirmière
Vincent FTS : médecin et photographe

STAFF TECHNIQUE :

Nicolas LE PINSEC : Photographe et conducteur
Son et Lights : possible en fonction des besoins

LIENS

<https://youtu.be/E1ZxQvd36t0>

<https://youtu.be/2qmUDJc0yvE>

<https://youtu.be/L3S-9lByRUg>

<https://www.facebook.com/atasteofAC/>

<https://www.instagram.com/atasteofalicecooper/>

CONTACTS : Thierry GRUMIAUX 06.28.30.93.83 thierry.grumiaux@gmail.com

